



## Nuevo yacimiento de petróleo en el departamento del Meta



31 mayo 2023 in **Actualidad Regional**

El hallazgo se realizó en el municipio de Castilla la Nueva, donde se confirmó la presencia de crudo pesado (16°API), el cual es característico de esta zona productora de hidrocarburos de Colombia.

El petróleo se descubrió en el pozo que está ubicado en el bloque CPO 9, en el que **Ecopetrol** es el operador con una participación del 55% y Repsol es socio, con el 45%.

Durante el trabajo de perforación, la profundidad alcanzada del pozo fue de 7.832 pies (aproximadamente 2,4 km) y probó hidrocarburos en la formación operativa K1, a una profundidad de 7.500 pies de profundidad medida (aproximadamente 2,2 km) desde la superficie.

Solo durante la prueba inicial se logro una produccpn de 7.329 barriles de crudo con un corte de agua de 1%, para lograr resultados, las empresas presentarán un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual se iniciará una fase de pruebas extensas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo yacimiento.

Este descubrimiento permite potenciar la industria petrolera de la zona, ya que tiene una ubicación estratégica, porque se encuentra cerca a los campos de **Ecopetro**: Castilla y Chichimene en el departamento del Meta de donde se extrae gran parte de la producción de petróleo de Colombia.

### Contenido Relacionado



POLÍTICA

**Rodolfo Hernández, inhabilitado por 14 años para ejercer cargos públicos**

🕒 31 mayo 2023



ACTUALIDAD NACIONAL

**Nueva Política Integral de Bienestar para la Fuerza Pública**

🕒 29 mayo 2023



ACTUALIDAD REGIONAL

**Renuncia Eliécer Almeida a la gerencia de la EMSA**

🕒 29 mayo 2023

### NOTICIA ANTERIOR

Rodolfo Hernández, inhabilitado por 14 años para ejercer cargos públicos